


[MI CUENTA](#) | [REGÍSTRATE](#)
[SUSCRIPCIONES](#)
[ANUNCIANTES](#)



 CARACAS, lunes 01 de febrero, 2010 | Actualizado hace **5 horas**
[Secciones](#) [Daily News](#) [Edición Impresa](#) [Servicios](#) [Multimedia](#) [Clasificados](#) [Estampas](#) [100 años](#)
[Nacional y Política](#) [Sucesos](#) [Opinión](#) [Economía](#) [Deportes](#) [Caracas](#) [Internacional](#) [Arte y Entretenimiento](#) [Vida](#)
[Inicio](#) > [Internacional](#) > [Terremoto en Haití](#) > [Noticias](#)

 Votar     


Acceso rápido a:

[RSS](#)
[Obituarios](#)
[Correo diario](#)
[Gaceta Oficial](#)
[Movil](#)
[Carteles y edictos](#)
[Blogs](#)

Síguenos desde:



# Españoles tomarán 5.000 muestras ADN para reunir niños haitianos con padre



Trasladan a niña gravemente herida para el Children's Hospital en Philadelphia en EEUU (AP/Andrés Leighton)

**11:17 AM Madrid.-** Un equipo español, con ayuda de las fuerzas de seguridad haitianas, analizará 5.000 muestras genéticas de niños que buscan a sus padres y de familias que denunciaron la pérdida de sus hijos después del sismo del 12 de enero, una iniciativa que persigue además atajar el tráfico ilegal de menores en el país.

Acompañada por la embajadora haitiana, Yolette Azor-Charles, la secretaria de Estado de Cooperación de España, Soraya Rodríguez, explicó que el proyecto permitirá en una primera fase realizar unos 5.000 análisis genéticos y avisó de que en el país caribeño ya están operando criminales que desean hacerse con niños desamparados, ratificó Efe.

Para ello, España ha ofrecido gratuitamente a Haití el programa ADN-Prokids (ADN por los niños) de la Universidad española de Granada, que ha identificado a unos 200 niños en doce países desde el año 2006.

Según el Fondo para la Infancia de las Naciones Unidas (UNICEF), cada año entre 800.000 y un millón de menores de 18 años son víctimas de tráfico ilegal en el mundo (secuestros, adopciones ilegales, explotación sexual, matrimonios forzados).

La embajadora de Haití en Madrid cifró en 400.000 los niños en situación de desamparo en su país, "aparentemente huérfanos".

Paralelamente, en otra rueda de prensa, la directora de Unicef en España, Paloma Escudero, calificó la iniciativa de "valiosa" y "positiva", y apostó por la reagrupación familiar como primera opción y, en última instancia, la adopción.

La muestra biológica (células epiteliales de la boca) se introduce en un sobre, se numera con un código y se adjunta una ficha con los datos de la persona, su huella dactilar y su foto.

Todo ello es enviado al Laboratorio de Medicina Legal de la Universidad de Granada -que es el centro gestor de la información, pero el propietario es el Gobierno haitiano-, lo analiza e introduce los datos en una base informática y luego son cruzados a su vez con una segunda base de datos en busca de coincidencias genéticas.

## Ahora en Portada



En ambiente

★★★★★



Parada en refinería redujo inventarios de combustible

★★★★★



Marcharán el 4-F para exigir respeto a derechos ciudadanos

★★★★★

Reducen operaciones a casas de bolsa

★★★★★

## Ranking de Noticias

Lo más leído

Lo más enviado

Lo más votado

1. Runrunes
2. Comando atacó funeraria donde velaban a dos pol...
3. Pekín lanza advertencia sobre eventual cita Oba...
4. Reducen operaciones a casas de bolsa
5. Tres años de prisión para comerciantes por espe...
6. Procesarán a 10 acusados por tráfico de niños e...
7. Prueba de cohetes de EEUU fracasa por problema ...
8. Marcharán el 4-F para exigir respeto a derechos...
9. Más de 75 estrellas graban "We Are the World" p...
10. Empresas medianas tendrán que bajar consumo el...

## Blogs

[Ver todos](#)

Tanto el director del Laboratorio de Medicina Legal de Granada, José Antonio Lorente, como Soraya Rodríguez, recalcaron el mensaje de que este instrumento ayudará a eliminar cualquier espacio de impunidad en el pequeño país devastado por el terremoto de enero, de magnitud siete en la escala de Richter.

"Haití no es un territorio libre para entrar y llevarse a los niños; que nadie piense que los menores no van a poder ser identificados", añadió la secretaria de Estado de Cooperación, que cifró en más de 40 millones de euros (unos 55 millones de dólares) la ayuda española destinada durante el último mes a este país.

En la misma línea, Lorente subrayó que ADN-Pro Kids evitará las adopciones ilegales, pues el material genético puede demostrar que el niño no ha sido dado en adopción por su verdadera madre.

Con ayuda de la policía haitiana, la recogida de datos tendrá lugar en lugares de referencia, tales como hospitales, orfanatos y campamentos móviles, donde actualmente se refugian muchos pequeños.

## Participa (envíanos tu comentario)

Para escribir tus comentarios en las noticias necesitas ser usuario registrado de [EL UNIVERSAL](#). Si no lo eres, regístrate [aquí](#)

Correo (obligatorio)

Clave (obligatorio)

INGRESAR

**El Universal** no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios aquí publicados son responsabilidad de quién los escribe.

**El Universal** no permite la publicación de mensajes anónimos o bajo seudónimos.

El Diario **El Universal** se reserva el derecho de editar los textos y de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje no apropiado y/o que vaya en contra de las leyes venezolanas.



Mayte Navarro

### Entre grandes cacaos

Ya vamos por el segundo mes del año y hasta ahora no ha sucedido nada que sea (...)

HACE  
21  
minutos



Efrain Ruiz

### Beisbol 13

Nueva York/@efrainruizp .- Una muy buena postemporada en Venezuela, en la que (...)

HACE  
6  
horas



Ernesto Linzalata

### 42 kilómetros

Duro, mejor dicho, muy duro resultó este fin de semana la Peregrinación de San (...)

HACE  
11  
horas



Ileana Magual Mandé

### Energía de la buena

INICIATIVA es la cuarta palabra del acróstico ACTITUD. Veamos qué enseñanzas (...)

HACE  
11  
horas



Alfredo Yáñez Mondragón

### Incisos

"Por fin llegó el treinta y uno", habrían dicho anoche después del cónclave (...)

HACE  
15  
horas



Andrés Correa

### Latiendo en la cueva

Desde chico fue un vaquero muy (cobarde), ¡sí señor! A los 7 años un búfalo (...)

HACE  
1  
día



Aliana González

### Caracas bipolar

Esta mañana tuve la oportunidad de participar en una conversación radiada: el (...)

HACE  
1  
día



Mariángela Lando

### Fanáticos del cable

"Lost" estará de vuelta dentro de muy pocos días (el 2 de febrero por ABC en (...)

HACE  
1  
día



Elides J. Rojas L.

### Sobre la marcha

Hoy el líder intergaláctico, en esa reunión de cubanos recogiditos por (...)

HACE  
1  
día



Antonio Castillo

### El Leonático

¿Todavía celebrando mis panas caraquistas? Así es, hay que festejar porque este (...)

HACE  
1  
día

Clasificados **ELUNIVERSAL.com**

\*Estampas

Alianzas



Cómo anunciar | Suscripciones | Contáctenos | Política de privacidad  
Términos legales | Condiciones de uso | Mapa del Sitio | Ayuda  
El Universal - Todos los derechos reservados 2010

